

# Seniorenwanderung rund ums Karleck - 8.6.2016

---

## *Nostalgiefahrt zu Karl Reisetbauers Jugenderinnerungen*

Obwohl Karl R. lieber dem Radfahren als dem Wandern frönt, ließ er es sich diesmal nicht entgehen, nach fast 30 Jahren die Stätten seiner „Jugendstreich“ mit uns aufzusuchen. Natürlich wollte er auch wissen, ob die Hütte von Onkel und Tante auf der Arding Alm noch steht.

Daher peilten wir (Karl R., Frieda, Karl M., Renate, Fredi, Lois, Erwin und ich) besagte Alm als Ausgangspunkt für unsere Wanderung an.



Auf dem Weg über den Arlingsattel zum Rohrauer Haus (der Biergenuss war hier durch den Lärm von Umbauarbeiten beträchtlich gestört...), übers Pyrgsgatterl rund ums Karleck (Karl M. suchte die ganze Zeit vergeblich einen Weg dort hinauf) und wieder zurück zur Arding Alm erzählte uns Karl viel aus den ca. 25 Jahren, in denen er fast seine ganze Freizeit dort oben verbracht hat. Von Arbeits- und Schierlebnissen bis hin zu „wild gewordenen“ Klobesen war so ziemlich alles dabei. (Es durfte gelacht werden!)

Bevor wir uns auf der Arding Alm Hütte von den hausgemachten Köstlichkeiten verführen ließen, suchten wir noch besagte Verwandten-Hütte – und es gibt sie, zwar versteckt unter inzwischen hochgewachsenen Bäumen tatsächlich noch.



Eine sehr nette, lustige und gemütliche Wanderung, getoppt durch die für den Juni typische, herrlich bunte Gebirgsflora.

Erika Neubauer

Mehr Fotos von Fredi Strasser und Erika Neubauer sind unterfolgendem Link zu finden: <http://svl.synology.me/photo/share/Wey3Th2U>